



Clermont-Ferrand le 21 octobre 2023

Objet : Demande de Réunion Extraordinaire du Comité d'Entreprise Européen Michelin

Monsieur le Secrétaire du C.E.E.M

Je me permets de vous écrire afin de vous soumettre une demande urgente à votre bureau du secrétariat du Comité d'Entreprise Européen Michelin.

Récemment, Michelin a annoncé sur son intranet en France que Michelin Allemagne envisageait une consultation pour trois de ses sites de production, à savoir Karlsruhe, Hombourg et Trèves. Cette décision a été justifiée par un déficit de compétitivité et une réduction de la production. Nous sommes pleinement conscients que ce mode opératoire est une procédure que nous avons déjà rencontrée par le passé, et elle suscite de sérieuses inquiétudes au sein de l'ensemble des salariés directement concernés.

Il est malheureusement fort probable que ces sites de production soient confrontés à une fermeture définitive ou restructuration, ce qui aurait un impact significatif sur nos collègues en Allemagne sans compter les répercussions dans les autres pays européens. Parallèlement, la situation économique actuelle en France s'est détériorée au cours des derniers mois, et nous constatons un manque de visibilité inquiétant pour la fin de l'année en cours et pour l'année 2024.

Dans ce contexte, nous souhaitons officiellement demander au bureau du Comité Européen d'Entreprise de Michelin d'organiser de toute urgence une réunion extraordinaire conformément au règlement intérieur du CEEM. Cette réunion revêt une importance cruciale pour éclairer l'ensemble des membres du Comité sur la situation actuelle et les perspectives futures. Il est impératif que nous puissions discuter des mesures prises par Michelin et des répercussions potentielles sur les salariés, tout en cherchant des solutions pour atténuer les conséquences de ces décisions.

Nous espérons que le bureau du Comité Européen d'Entreprise reconnaîtra l'urgence de cette situation et accordera rapidement son accord pour la tenue de cette réunion extraordinaire.

Nous vous remercions pour votre attention à cette demande et attendons avec impatience une réponse favorable de votre part.

Bien cordialement.

Pour le syndicat Sud

Issam ZOINI

Membre du C.E.E.M.